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A proposito del nostro Asilo 
 

ESSERE CONSIGLIERE …… PER L’ASILO 
 

Nella mattinata dell’11 Febbraio scorso si è riunita l’assemblea ordinaria 
dei Soci dell’asilo appositamente convocata per nominare un nuovo Con-
sigliere in sostituzione del dimissionario Mosè Moretti (già Vice Presiden-
te).  La scelta è ricaduta sulla candidatura della socia Virginia Pozzi la 
quale si è dichiarata pronta a collaborare nello specifico ruolo come ai 
tempi fece la sua nonna Maria Rosa Pozzi, maestra elementare a Breccia.  
Pertanto, a seguito anche della successiva delibera consiliare prevista dal-
lo statuto, il Consiglio di amministrazione risulta ora composto da: 
- Don Rossano Quercini - Presidente 
- Longhi Sara - Vice Presidente 
- Ferri Iolanda -Consigliere (rappresentante del Comune di Como) 
- Perniola Antonella - Consigliere 
- Pozzi Virginia - Consigliere 
Nell’augurare ai neo eletti un cordiale “BUON LAVORO”, non possiamo 
esimerci dal rivolgere un CALOROSO E GRATO GRAZIE a Mosè Moret-
ti che per ben 56 anni ha prestato la propria continua e preziosa opera di 
Consigliere assistendo negli anni, all’interno dell’organo amministrativo, 
all’avvicendamento di molte persone (da ultimo, ma non per ultimo, 
Diego Baldini e Marilena Moretti) alle quali pure va la nostra ricono-
scenza. 
Ma la “vicinanza” di Mosè al nostro Asilo 
ha radici ancora più lontane perché lo ha 
vissuto anche “da bambino”. Guardate 
questa foto d’epoca !! 
Tanti Breccesi magari si saranno già rico-
nosciuti o ritroveranno gli amichetti di quei 

giorni, ma noi - senza nulla 
togliere alla tenera compo-
stezza di tutti i piccoli pro-
tagonisti della foto - vo-
gliamo evidenziare lo “storico percorso di vita speso 
nel e per l’Asilo”:   
ecco, infatti, tra loro Mosè nella versione scolaretto. 

 

Adesso tocca a noi, ma cari Breccesi ….. non lasciateci soli! 
 

IL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

 


